
三浦外洋セーリングクラブ 理事会議事録 

 

開催日 :2024 年 5 月 15 日(水)18:30~19:20 

場 所 :新橋駅前ビル 1 号館 6 階 605 号ダ・ヴィンチ大会議室 + Zoom ミーティング 

出席者 : 

理 事: 荒嶋、飯島、五十嵐、石原、内倉、尾山、加藤、黒岩、坂口、庄野、鈴木、高木 

フリートキャプテン: 藤村 （小網代） 

監 事 :小川 

顧 問 :関根 (敬称略) 

 

 庄野理事の進行により、会議開始時点での参加人数(理事 18人中 11名出席 )が定則を満たして

いることから理事会の成立が確認され、飯島会長の挨拶があり、議事録作成に加藤理事、議事録

署名に内倉理事を指名して下記議案につき審議した。 

 

<審議事項> 

1. 次回 9月までの間のレース・イベントの確認 

荒嶋レース委員長より 9月の理事会までに予定されているレース・イベントの報告があった。 

6月 9日 湘南レース 上下コース 2レース（秋谷沖） 

7月 7日 湘南レース 秋谷沖スタート ⇒ 江の島沖マーク往復  

7月 14日 相模湾オープンヨットレース 協力 

8月 3日 第 17回静岡県知事杯石廊崎レース  

8月 4日 Trans-Sagami Yacht Race2024 まだ共催依頼は届いていないので届いたらメーリング

リストで報告することを確認した。 

8月 11日 湘南レース 上下コース 2レース（秋谷沖） 

8月 24日 相模湾ヨットフェスティバル レース 協力 

9月 8日 湘南レース 秋谷沖スタート ⇒ 相模 3号ブイ往復 

9月 21〜23日 全日本ミドルボート選手権（熱海）運営の協力依頼がくると報告された。 

また 5月 11日に予定されていたショートハンド１２３は強風のため次週に延期となったと報

告された。 

 

2. 相模湾オープン、石廊崎レース、トランスサガミ、全日本ミドルボート選手権の進捗について 

審議事項１号で報告されたので割愛となった。 

 

3. その他  

・MOSCのバージ製作の進捗について 

  庄野理事より今朝、デザイン会社よりバージデザインのたたき台が上がってきたと報告があ

り、理事会でそのたたき台に関しての感想と意見を求めたところ、「コンセプトをはっきりさ

せる」「シンプルなデザイン」「色は３色がいいか」などの議論がされた。また、デザインの

決定方法についても「来年 2月の総会で承認を得るにはあまり時間がない」、「会員からの意

見アンケートを募る」などの意見が出された。今回は、メーリングリストでデザインのたたき

台を共有するので意見を出し合い、それをもとにもう一度デザイン会社と再考することを確認

した。 

 
 

<報告事項> 

1. 外洋三崎・大川会長ご逝去の報告 

飯島会長より外洋三崎・大川会長ご逝去にあたり葬儀参列し MOSCから香典を 10,000円、供

花を 22,000円贈ったと報告があった。葬儀は参列者も多く人柄が偲ばれる式であったとのこ

と。 

 



2. JSAF理事選挙の結果報告 

飯島会長より JSAF理事選挙の報告があった。JSAF外洋常任委員会より推薦のあった男性・船

澤氏、望月氏、女性・鈴木氏、萩原氏にMOSCは投票した。結果として望月氏が落選したが

他の３名は当選した。水域理事には井上氏（外洋東京湾）が引き続き務めていただくことにな

った。JSAFからは女性理事をとの要望があり今後の課題として考えていかなくてはならない

ことを確認した。 

 

3. その他 

・ リビエラのレース運営を担当していただいていた大平さんが職務を離れられるので、感謝の

お礼としてお花などを贈ることが承認された。贈る内容に関しては会長に一任することを確

認した。 

・ リビエラのレース運営艇が交換される予定と報告があった。 

・ ドローンマークは石廊崎レースで試用する予定であると報告があった。 

・小網代の新フリートキャプテン藤村宣武氏の紹介があった。 

 

               以上で本日の議事をすべて終了し、19 時 20 分に理事会を閉会した。 

 

                                                                                      以上 

 
 

2024年    月     日  

 

 

              議事録署名人 


